



**Mit grossem Bedauern müssen wir mitteilen, dass das allseits beliebte Restaurant Gotthard in Thalwil ab Ostern 2024 vorerst geschlossen wird. Die Wiedereröffnung ist auf den 3. September 2024 geplant.**

Die Zahl der Teilnehmenden im Restaurant Gotthard bzw. ihre Präsenz ist in den letzten Monaten erheblich gesunken. So gab es immer wieder Tage, an denen keine (angemeldeten) Teilnehmenden anwesend waren. Damit kann der primäre Auftrag der Einrichtung, nämlich die soziale Integration, weder für die Teilnehmenden noch die Besucherinnen und Besucher umgesetzt werden.

Nachdem nun auch noch eine Praktikantin sich innerhalb der Probezeit neu orientiert hat und ein neuer Praktikumsplatz frühestens ab August 2024 wieder besetzt werden kann, haben einzig die zwei festangestellten Mitarbeitenden den Betrieb am Laufen gehalten. Ferien- und krankheitsbedingte Abwesenheiten konnten und können so aber nicht abgedeckt werden.

Zum Schutze der beiden Mitarbeitenden, die sich über alle Massen engagiert haben und genauso wie die verbliebenen Teilnehmenden an ihre Belastungsgrenzen gekommen sind, mussten wir uns nun zu diesem schweren Schritt entschliessen. Für die beiden Mitarbeitenden sind nun vorerst andere Aufgaben in der Abteilung vorgesehen.

**Geplant ist, das Restaurant Gotthard auf den 3. September 2024 wieder zu eröffnen.**

Wir setzen alles daran, dass Sie den Spätsommer wieder im Garten des Gotthard geniessen können und sind froh und dankbar um Ihre Treue.